



Por: 2021-09-01 | Fecha Publicación: Redacción | Origen: Monterrey

## Perfila Heriberto Treviño temas prioritarios de legislatura



1

NNL/Monterrey, N.L.- Con el compromiso de legislar a favor del bienestar de los ciudadanos y del progreso de Nuevo León, el Coordinador del Grupo Legislativo del PRI, Heriberto Treviño Cantú, adelantó que su bancada trabajará en los temas de salud, educación, economía, medio ambiente y en la creación y fortalecimiento de refugios para mujeres víctimas de violencia e impulsará la Ley de Justicia Cívica e Itinerante.

En su mensaje desde la tribuna del Congreso, en el arranque del primer periodo de sesiones de la Legislatura 76, Treviño Cantú manifestó que ante la contingencia sanitaria que aún prevalece, es urgente que se tomen las acciones necesarias para garantizar la estructura hospitalaria, así como el abasto de medicamentos que permitan la cobertura de salud, no sólo para los pacientes enfermos de Covid- 19, sino para toda para todos los habitantes del Estado.

"También, es necesario apoyar el Centro de Justicia para la Mujer, así como la creación y fortalecimiento de refugios para mujeres víctimas de violencia. Fortalecer las órdenes de protección que se encuentran en la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, armonizándolas con la Ley General, en su forma y contenido. Esto, sin dejar de lado, la creación del registro de deudores alimentarios y agresores sexuales del Estado de Nuevo León", manifestó durante su mensaje.

"Impulsaremos la Ley de Justicia Cívica e Itinerante para el Estado de Nuevo León, que tanto nos hace falta, en la agenda de cuidado al medio ambiente, retomaremos la creación del organismo de la calidad del aire y propondremos reformas que permitan contar en las escuelas con campañas permanentes de educación ambiental, reciclaje y desarrollo sustentable", agregó.

El Grupo Legislativo del PRI está integrado por su Coordinador Heriberto Treviño y los diputados Ivonne Álvarez, Ricardo Canavati, Perla Villarreal, Gabriela Govea, Alhinna Vargas, Ana González, Lorena de la Garza, Elsa Escobedo, Filiberto Flores, Héctor García, Julio Cantú, Jesús Aguilar y Javier Caballero.

"También impulsaremos la Ley que contenga las medidas de recuperación económica y que garantice la productividad laboral en todo el Estado, misma que le brindará herramientas al poder Ejecutivo para hacer frente al rezago de empleos, a la falta de oportunidades y a la crisis económica que pega de manera directa a las familias nuevoleonenses", puntualizó Treviño.

"Asimismo, promoveremos reformas que permitan generar apoyos para los pequeños y medianos comerciantes, talleres y negocios que impulsan la economía local y que son sumamente necesarios para todos los aspectos de la vida cotidiana", comentó.

Treviño señaló que los integrantes de la bancada del PRI están abiertos al diálogo y a colaborar con los demás



**JUÁREZ**  
NUEVO LEÓN





Por: 2021-09-05 | Fecha Publicación: Redacción | Origen: Monterrey

## Samuel rehabilita 56 planteles con Apadrina una Escuela



1

NNL/Monterrey, N.L.- Samuel García Sepúlveda gobernador electo señaló que 56 planteles educativos han sido rehabilitados con el programa Apadrina una Escuela por lo que hizo un llamado a empresarios y sociedad civil a sumarse para seguir apoyando esta causa.

El gobernador electo y su esposa Mariana Rodríguez acudieron junto con directivos y jugadores de los Sultanes de Monterrey a rehabilitar la Escuela Primaria Club de Leones Número 3.

En el evento, García Sepúlveda dijo que 750 planteles educativos necesitan algún tipo de rehabilitación.

"Hoy el dato exacto es que faltan alrededor de 750 escuelas por repararse, por rehabilitarse, pero también la buena noticia, es que ya tenemos en este Programa de Apadrina una Escuela 55 planteles apadrinados y en proceso de remodelación, de rehabilitación.

Tan solo en una semana Sultanes ya apadrinó tres planteles y en esta que viene irán por otros tres, así que quiero dar un fuerte aplauso a los sultanes de Monterrey que hoy juntos apadrinamos esta escuela", señaló García Sepúlveda.

Dijo que a una semana del regreso a clases, hay un sabor agrí dulce, ya que aún existen escuelas en malas condiciones.

"A una semana de haber entrado a clases, a una semana de haber regresado, hay un sabor agrí dulce, estamos muy contentos obviamente de que los niños este lunes pudieron regresar a clases, pero también hubo casos muy notorios de escuelas que iba a recibir a niños y ese mismo día cerraron o que el martes dijeron no se puede, alguna loza floja, falta de puertas, no han fumigado, ventanas rotas, falta de señáletica, son algunos de muchos temas que urge reparar", manifestó.

Expresó que de los 3 mil 400 planteles educativos en malas condiciones, la meta del programa Apadrina una Escuela son 750, ya que el resto ya están siendo atendidos por el gobierno federal y estatal.

"Seguimos siendo ejemplo nacional, que digan en los medios y en las redes, que se comente entre los gobernadores y en el gobierno federal que en Nuevo León sí se puede, que aquí no nos esperamos a que nos manden desde México dinero o pintura, aquí nosotros mismos los neoloneses, los empresarios, los equipos, los Sultanes, los Tigres, los Rayados, Fuerza Regia, todos nos sumamos a la causa porque queremos ser el primer estado que tenga todo los planteles dignos y que en dos o tres semanas podamos decir misión cumplida, estamos listos, arráncate compadre", dijo.

Por su parte el presidente de Sultanes José Maiz García, dijo que el equipo y Fundación Multimédios seguirán



**JUÁREZ**  
NUEVO LEÓN





Por: 2021-09-10 | Fecha Publicacion: Redacción | Origen: Juárez

## Actualizan autoridades de Juárez línea de atención telefónica para servicios públicos



1

NNL/Juárez, N.L.- El Gobierno Municipal de Juárez, tiene a bien informar a la población los nuevos números telefónicos para que por este medio puedan realizar sus respectivos reportes a la Secretaría de Servicios Públicos.

Con la única finalidad de seguir brindando un excelente servicio de calidad como hasta la fecha, la actual administración pone a disposición los siguientes dos números para que los juarenses marquen y emitan su reporte ciudadano.

Los nuevos números telefónicos son los siguientes y se dividen de la siguiente manera:

·Limpieza: 81-21-27-92-48

·Alumbrado: 81-82-33-07-78

Estas nuevas líneas de atención al ciudadano juarense tendrán un horario de oficina de lunes a viernes de las 8:00 hasta las 17:00 horas.

Cabe mencionar que personal capacitado se dará a la tarea de levantar dicho reporte para posteriormente pasarlo a programación y de estar manera poder brindarle la atención y solución a su queja lo más pronto posible.



**JUÁREZ**  
NUEVO LEÓN





Por: 2021-09-13 | Fecha Publicación: Redacción | Origen: Juárez

## Invitan a dar el Grito de Independencia de manera virtual en Juárez NL



1

NNL/Juárez, N.L.- El Gobierno Municipal de Juárez, invita a toda la población a que festejen las fiestas patrias de manera virtual con la transmisión denominada "EN VIVO JUÁREZ, NOCHE MEXICANA" VOL. 2.

Como parte de la celebración del grito de independencia, en Juárez se llevarán a cabo distintas actividades culturales y dinámicas que estarán acompañadas de rifas y sorpresas.

Por lo que invitan a que se conecten el próximo 15 de septiembre a partir de las 20:00 horas, para que disfruten de una noche 100% mexicana que estará conformada por un programa de talentos musicales e invitados especiales.

La página de Facebook que deberán visitar para seguir la transmisión en vivo lleva por nombre: Everardo Benavides, en la cual deberán de estar al pendiente de las instrucciones para participar en la rifa de laptops, tablets, pantallas de 40 pulgadas, celulares y una motocicleta.



**JUÁREZ**  
NUEVO LEÓN





Por: 2021-09-30 | Fecha Publicación: Redacción | Origen: Juárez

## Cumple Francisco Treviño primera promesa de campaña



1

NNL/Juárez, N.L.- A unas horas de arrancar su periodo en la presidencia de Juárez, el alcalde Francisco Treviño cumplió una de sus principales promesas de campaña como candidato: volver a recorrer las colonias y buscar soluciones a las problemáticas que se viven en cada sector de este municipio.

Acompañado por el Secretario de Servicios Públicos y los miembros del Cabildo, el alcalde visitó a los vecinos de la Colonia Infonavit Benito Juárez, donde se realizaron trabajos de bacheo, reparación de luminarias, pintura en los topes de las calles y la rehabilitación de la plaza pública.

"En campaña nos comprometimos a que volveríamos a recorrer todas las colonias de Juárez de nueva cuenta, viendo de cerca las necesidades que tiene cada una de ellas, y hoy iniciamos con un programa, el cual hemos denominado Mejorando tu colonia", anunció Francisco Treviño.

"Y aquí venimos con el departamento de Servicios Públicos, y está aquí presente el Secretario, Enrique Mendoza... Me acompañan también el Cabildo actual, vienen regidores, síndicos, y estamos viendo en conjunto con ellos las necesidades que tenemos aquí en esta Colonia Infonavit Benito Juárez", añadió el alcalde.

Esta mañana, el Edil juarense también acompañó a su esposa y nueva presidenta del DIF, Adriana de la Garza, a un evento donde ella informó sobre sus planes para esta institución.

"El reto (para el DIF) es recorrer las colonias y llevar todos estos apoyos que necesita la gente. Muchas veces (las personas necesitadas) no tienen la facilidad para llegar aquí hasta el centro, tenemos colonias muy alejadas, entonces nos vamos a dar a la tarea de que estos apoyos lleguen a todas las colonias, a la gente que más lo necesite", indicó Adriana de la Garza.

En una de las primeras actividades como alcalde de Juárez, a temprana hora de este jueves Francisco Treviño pasó revista a los policías municipales, y acompañado por el Secretario de Seguridad Pública, Adalberto Elizondo, recorrió las instalaciones de la corporación.



**¡Que Padres Descuentos!**  
En Ciudad Guadalupe

Hasta un **70%** en rezago del impuesto predial  
Hasta un **70%** de descuento en multas de tránsito NO GRAVES

[guadalupe.gob.mx/quepadresdescuentos](http://guadalupe.gob.mx/quepadresdescuentos)  
Vigencia al 30 de septiembre 2021.



**JUÁREZ**  
NUEVO LEÓN

**Contigo 2021**  
**6 MIL 920**  
Becas  
**65 MIL paquetes de**  
Útiles escolares

